

INTERESES REGIONALES

---

EL SEGUNDO CONGRESO EUROPEO DE LA SEDA  
CELEBRADO EN MILAN

---

*El Sr. Díez de Revenga, vice-comisario de la Seda en Murcia y miembro de la Delegación española expone sus impresiones a los lectores de "El Liberal" sobre la importancia del Congreso*

---

Con objeto de informar adecuadamente a nuestros lectores acerca del Segundo Congreso europeo de la Seda celebrado en Milán, hemos visitado al vice-comisario de la Seda en Murcia, D. Emilio Díez de Revenga.

Tan distinguido murciano, con la corrección que le caracteriza, ha atendido cumplidamente nuestro deseo, exponiendo sus impresiones acerca de la importancia de dicho Congreso, al que ha asistido como miembro de la Delegación española.

He aquí las manifestaciones del Sr. Díez de Revenga, que agradecemos, en nombre de los lectores de «El Liberal»:

. . . . .

